

# 「京都高齢者あんしんサポート企業」としての取組み

## <エーザイにおける認知症の啓発に向けた取組報告>

### 1. エーザイ株式会社の認知症に関する取組み

当社は国内初の認知症治療薬メーカーとして、京都・滋賀で100回近くの市民公開講座の実施と、TV-CMも投入して認知症の啓発を行ってきました。また、ご本人・ご家族・介護者向けの資料を多数用意し、治療・ケアのバックアップを行っています。認知症治療薬発売以降、14年間認知症と共に歩み、製薬企業では、パイオニアとして、今後も努力したいと考えています。



### 2. 「京都高齢者あんしんサポート企業」の養成研修

家族の会の荒牧代表からご推薦いただき、認知症に関わる企業として登録したいと考えて受講しました。京都コミュニケーションオフィスの全員（42名）が養成研修を受け、認識とベクトルを合わせることができたと考えております。



### 3. 養成研修を受講するに至った背景と受講後の感想

認知症対策の中核となる京都地域包括ケア推進機構の取り組みを理解するとともに、認知症の方やご家族の思いを共有でき、いっそうの取り組みへ、意を決する良い機会となりました。また、京都式オレンジプラン (<http://www.kyoto-houkatucare.org/>) を理解できた事は、今後の活動のヒントになりました。

この養成研修を社の他の都道府県にも紹介し、オールエーザイの取組みに繋げていきたいと考えております。



### 4. 対象の方に対して現在取組んでいること

平成25年9月14日・9月21日の世界アルツハイマーデーの街頭活動に弊社社員が参加しました。また、9月14日のSKYフェスティバルにもブースを設けて、認知症の早期相談の啓発を行いました。

アルツハイマーデーの街頭活動



SKYフェスティバルの相談会



### 今後取組みの検討をしていること

今後も、医療機関・ケア施設・初期集中支援チーム等にも関わり、「認知症になっても安心して暮らせる町づくり」を支援していきたいと考えております。

グッズの活用

